

# EL TIEMPO

SE PUBLICA  
todos los días del año  
EXCEPTO SACRA DE  
domingos y feriados  
TELÉFONO N° 267  
Apartado del Correo N. 272

EDICION DE LA TARDE

AÑO III—Número 707

Quito, Republica del Ecuador

Lunes, 7 de Marzo de 1904

## GRAN HOTEL DE FRANCIA

Está situado en la hermosa plaza Sucre (Santo Domingo), a la entrada del centro de la ciudad. Cuenta con un local a propósito y presta toda comodidad, teniendo la higiene necesaria. El servicio es de lo mejor, pues ha sido renovado por completo; y se ofrece al público esmero y prontitud.

Posee piezas elegantes de diversos precios (pero siempre módicos) y hay baños de chorro y ducha.

**GRAN RESTAURANT.**—Prepáranse comidas à la americana y europea, y también banquetes, previo aviso anticipado. Se admiten pensionistas y se sirve à la carta.

El establecimiento tiene billar y un surtido selecto de licores finos importados directos y exclusivamente para la casa. Especialidad en vinos legítimos franceses. Alumbrado de luz eléctrica.

Se habla español, inglés, francés y alemán. Teléfono N° 79  
El propietario  
**ADOLFO KELSCH.**  
Quito, 8 de Agosto de 1903—1 año

## Hotel "El Comedor"

### GRAN RESTAURANT

Cantina provista de vinos legítimos, cerveza de las mejores marcas y licores superfinos.

Comidas à la española, criolla, francesa é italiana.

Habitaciones cómodas y elegantes.

Aseo, prontitud y esmero en el servicio.

Se admiten ahumados.

Especialidad en Banquetes.

El Hotel "El Comedor" es el más central; el más próximo à los Ministerios, Casa Presidencial, y Oficinas de Correos, Telégrafos y Teléfonos: es el preferido por las personas y familias de buen tono.

El Hotel "El Comedor" ha habilitado ya al servicio, en la carrera Guayaquil UNA GRAN SUCURSAL, con un espléndido baño de nacimiento con ocho hermosos baños de duchas y con cinco de aguas termales.

"El Comedor": Carrera de Venezuela. N° 54; Teléfono, N° 270; Apartado, N° 243  
Sucursal y Baños: Carrera de Guayaquil, N° 79; Teléfono N° 140  
El Proprietario—Valentín Canalejas.

Quito, Setiembre 9 de 1903. 1 m



### OCULISTA N. SAENZ

Operaciones y curaciones de ojos. Medición dióptrica de la fuerza y potencia visuales. Corrección de estrabismos sin operación. Lentes de flint y Crown glass fabricadas para cada caso. Anteojos astenopicos, astigmáticos y prismáticos.  
Ojos artificiales (Artificial)

**VER Y CREER—LA SUCURSAL DEL "HOTEL COMEDOR ESTÁ ABIERTA. CONSTANTEMENTE DE DIA Y DE NOCHE COMIDAS Y BEBIDAS**

**DOUSDEBES & COMPANIA**  
AGENTES COMISIONISTAS  
Carrera de Olmedo N° 21  
Compra cueros secos de vaca y de buey, pagando los mejores precios.  
Quito, Enero 30 de 1904

### SE VENDE

La quinta San Antonio, situada en la parroquia de Guapulo, propiedad del Sr. Relatado Suárez.  
Febrero 24 1 m

### CASA DE SAN ANTONIO

Se vende una cómoda y bien construida casa situada en el camino real de San Antonio, con terreno que puede ser útil hasta para hotel. Los interesados pueden dirigirse à Pomahuasi desde las oficinas de Boijas, y en Quito, en la agencia de coches "La Urbana".  
Enero 29 1 m

### NEMESIS

Cada ejemplar de esta revista vende se à veinticinco centavos y la suscripción anual cuesta tres pesos ó cinco americanos.

Febrero 10 El Agente 6 v

**SASTRERIA NACIONAL DE BENJAMIN N. PAZMINO**  
Establecimiento premiado con la sobresaliente MEDALLA DE ORO en la Exposición de Quito  
Tiene a la venta excelente ropa fina de duelo y de toda clase.  
Posee un magnífico surtido de casimires, y se trabaja con materiales finos, con prontitud y esmero, à gusto de cliente.  
El Establecimiento se halla situado en la Carrera de Guayaquil, casa N° 10 entre A. B.

### Memorandum

Mei de Marzo tiene 31 días 6 de fiesta y 25 de trabajo

### FACES DE LA LUNA

Luna llena el.....31

Cuarto menguante el.....8

Luna nueva.....15

Cuarto creciente.....22

Calendario: Matiana. Martes à San Juan de Dios, 6/11.

Servicio de Correos

Ligan del Mar. Lun. en Jueves y Sábados à las doce del día y entre Lunes Miércoles y Sábados à las dos de la tarde.

Ligan del Norte. Miércoles, Viernes y Sábados Miércoles y Sábados à las dos de la tarde.

"Baticas de Turno." La Nacional y la Guayaquil.

Comisario de Turno. Señor Manuel de J. Saenz y Deodoro.

### J. J. SERRANO DOCTOR EN MEDICINA Y CIRUGIA OCULISTA

(Royal London Ophthalmic College)—Oto Rino Laringólogo—[Centro London Throat & Ear Hospital]—Con diplomas de Bogotá y Londres.

Tratamiento médico, higiénico é quirúrgico de errores de refracción (miopía, hiperopía, presbicia, astigmatismo, estrabismo) y de enfermedades y deformaciones de ojos, nariz, oídos y garganta.

Técnica moderna. Estratós anticipada en toda operación. Exámenes bacteriológicos.

Consultas de 10 à 11 a. m. y de 1 à 4 p. m.  
Quito, Plaza del Teatro, Casa de Dr. Carlos R. Torvar.  
Marzo 5 1 m



A los chinos les está haciendo gracia el rizpase armado por sus vecinos, japoneses y rusos.

La Manchuria es de ellos: sin embargo, la Rusia instaló allí y declaró que se hallaba muy bien y no saldría más; pero al japonés no le gustó la cosa. Por otro lado, Corea fué también en *illo tempore* dependencia del Celeste Imperio y es igualmente manana de discordia.

De modo que los chinosse hallan de continuo y beben, pensando con Maquiavelo que "dividit et regnat"; así pues, se destruyeron de risa vien de la ruptura de casaca y à la postre escarmentó suponiendo, la sarga, cuando se encuentran debilitados ambos contendores.

Pero, hay la creencia de que el Carrullo del Extremo Oriente terminará pronto en virtud de que "la guerra háse tornado de tal modo onerosa y agota tanto los recursos vitales de una nación, que, bajo pena de que ésta perezca, no es posible prolongar la durante mucho tiempo". Aunque dudamos algunos aquellos, por cuanto los súbditos del Czar querrán vengarse de la pérdida de los hijos del *Dai Nipón*.

### Un anecdota

Padre, dijo en cierta ocasión un aldeano à un sacerdote, mi mujer me está fastidiando constantemente con que la sbebea se halla en el purgatorio y que debo hacer que para

salga? —Hijo mío, echa un duro en esa bandeja, cántale el cura, sebolado sus, que todo lo que se echa ahí es para que salga las ánimas del purgatorio.

—Pues no habíamos más, ahí va el duro, padre,—repuso el aldeano poniendo un duro en la bandeja.

—Cuando ya estaba junto à la puerta para marcharse, volvióse de pronto hacia el cura, y con aire de sinceridad le preguntó:

—Padre, ¿eres usted que habrá salido de veras la abuela del pagador?

—Sí, hijo mío—dijo el cura.—Vete tranquilo.

El aldeano, entonces, se acercó à la bandeja, tomó el duro que había hecho antes y metiéndoselo en el bolsillo exclamó diciendo:

—Voy en seguida à dar à mi mujer la buena noticia, que la pobrecita está impaciente.

### CONTRA LA FIEBRE TIFOIDAL

He aquí el remedio que recomienda el profesor Valentín, director del hospital de las disenterias de Dantzig y que da cuenta una Revista alemana. Es este el medicamento ya muy conocido que lleva el nombre de "Pirarindon", usándolo durante toda la dolencia hasta que cese la fiebre.

Valentini lo ha ensayado con buen éxito en 13 casos de fiebre tifoidea, tres de forma benigna, 4 de gravedad média y 12 de mucha gravedad.

En los sujetos del primer grupo la fiebre desapareció à las veinticuatro horas de la medicación sin que los enfermos experimentasen el menor malestar.

En los casos de gravedad média los resultados fueron iguales, pero la fiebre y el estado tífico no desaparecieron hasta transcurridas cuarenta y ocho horas, disminuyendo lentamente las pulsaciones de 110 à 80.

En los casos de forma muy grave con 180 pulsaciones por minuto los efectos del medicamento fueron menos sensibles, la temperatura se mantenía entre 38 y 39 grados en tanto que la acción de la medicina sobre las perturbaciones cerebrales fué sorprendente. A las veinticuatro horas de tomar el enfermo el "pirarindon" desapareció el delirio y al cabo de dos días los pacientes pudieron sentarse en la cama y contestar à las preguntas que se les dirigían.

La mejoría fué rápida y completa en diez casos, y dos sucesivamente à consecuencia de lo avanzado de la infección tífica.

Conviene advertir que el medicamento no abrevia la duración de la dolencia en los casos muy graves, y que este remedio no evita el peligro alguno.

En vista de tales informes, se ha comenzado à ensayar en París el sistema del doctor Valentini para comprobar su eficacia.

Nada se perdería con que aquí se hiciera lo mismo.

Vendemos la imprenta que fué de "La Lucha", la que ha estado sirviendo para la de "El Tiempo".



administrativo y no se verá sino desorden y debarajado, del uno al otro extremo de la República.

En el ramo de Relaciones Exteriores, así está esa política tímida, vacilante, indecorosa, que no puede sostenerse ni en el terreno de la discusión, y cuyos extralímites nos acarrearán serios compromisos para el futuro. Mientras los representantes de nuestra estimada hermana del Sur, asistían al congreso de la Patria, el Presidente del Ecuador, que ha jurado no pelear por un pedazo de terreno, así se está comiendo con ellos, y bebiendo con ellos y matando con ellos las horas de la noche, en dulces entretenimientos. El enemigo nos ataba, el enemigo avanza en nuestro territorio, los países diplomáticos de nuestros Puertos potenciales salen heroicos, y todo marcha bien y la República progresa.

Manuel E. Rengel Macará, Febrero 14 de 1904.

Plaza del Mercado

A las 3 p. m. del día de ayer, de claror oficialmente inaugurado el edificio con cuya denominación acaba de ser nombrado, pronunciando un conceptual discurso el señor don Jenaro Larrea, Presidente del Ayuntamiento cantonal.

El local, donde en adelante se exhibirán los víveres a los consumidores, está montado a la europea y consta de dos patios, una superior y otra baja. Cuenta con un altillo en que se situará la Inspección para juzgar a las construcciones que pudieran ocurrir en el radio de su jurisdicción. Las mesas destinadas a la venta de carne, téllanse cubiertas de zinc; pero sabemos que poco a poco se cambiará aquel material con pedras de mármol, lo que constituirá un adelanto. Existe un hermoso reloj para el servicio y todo está distribuido en el puesto que corresponde. Sólo notamos, y con nosotros el resto de las personas presentes, que la Plaza no es tan amplia como se desea y que la cubierta de zinc produce un calor semejante al de Guayaquil.

Por lo demás, el edificio es higiénico, bien ventilado y claro, ascendiendo su costo a setenta y cinco mil sucres más o menos.

Tuvo sciencia el señor Larrea en su oger por la inauguración del nuevo Mercado una efemérides magna del Liberalismo ecuatoriano, que nos recuerda la revolución de 1845 cuando se derribó de un tirano; y hubo en él buen acuerdo al fracer a la memoria la gratitud que el pueblo de Quito debió al caudillo, al General Eloy Alfaro, quien destituyó una importante suma para los trabajos que llevarán a cabo los Sres. Guaberto Pérez y E. Schmit.

La Plaza será indispensable necesidad para este Capital y su creación se encuentra ligada al nombre del patriota Sr. Jenaro Larrea, que se ha comprometido por darle forma; y así lo recordan los numerosos invitados a los festejos.

Entre los funcionarios que asistieron vimos a todos los Ministros de Estado, al Vicepresidente de la República y a varios más.

Don Andrés P. Orcaes, comisionado ad hoc, atendió galantemente a los miembros de la prensa, y otros delegados, lo demás es caballería.

Libéranse algunas copas de champagne; y la fiesta fué amenizada por las bandas de música del ejército.

No pondremos punto final sin felicitar a los municipios por la obra coronada mediante sus esfuerzos.

CRONICA

En los carruajes de la Compañía de Transportes, salieron hoy, en la mañana para el Sur, Honorio Morla, B. Simón, J. Bulívar, Justino H. de la Amis, José Menéndez, Carlos Ibarra y compañero, Rafael Gallo y familia, Felipe Tamayo y un pasajero señor Nicanor Palacios.

Mañana publicaremos una réplica a La Patria, periódico cuasi de arte, titulado "Queriendo sacarse el elavo".

Se halla así totalmente estable-

cido en su salud el señor Otello Lombardi, bajo de la Compañía de Obras Italianas que actualmente hace la delimitación de los cultos conatráctos de José Mejía.

Ayer una vaca de propiedad del señor Luis Salvador estrepó gravemente a un individuo hasta romperle la cabeza; y el propietario fué notificado y castigado con fuerte multa por no haber hecho en tiempo las debidas precauciones al conducirle por la ciudad. El herido fué llevado al Hospital para el reconocimiento; y cosa igual a lo narrado ha hecho otra vaca de propiedad del señor Manuel Nollivos.

El gendarme número 387 capitaró ayer a una loca que había fugado del Manicomio, la que inmediatamente fué entregada a la Superior de dicho establecimiento.

El señor Ciro Mosquera ha puesto en conocimiento de la Policía, que ayer, a las siete de la mañana, había entrado en esta una niña menor de edad y que ignoraba quienes fuesen sus padres.

Ayer, Rosario Marín fue herida en una de las piernas con revolver, en la carrera Guayaquil, sin que hasta hoy se pueda descubrir quien sea el autor de tal atentado. La Oficina de Perquisitas anda con las partidas muy bajas en busca del que dejó escapar el tiro.

La Tesorería fiscal de la provincia de Cañar, ha remitido a la de Pichincha la suma de ciento veintidós sucres, saldo de los doscientos que ésta que ésta le remitió para la compra de objetos destinados a la Exposición Universal de San Luis.

La suma de treinta sucres se ha mandado pagar a cada uno de los señores César León y Pablo Ruiz que durante el mes de Enero último de desempeñaron el cargo de Ayudantes de la Escuela Modelo en el Instituto Normal de Varones.

El señor Aribal Doussades ha remitido a la Gobernación de Pichincha la cuenta detallada de las cantidades que le han sido entregadas para los trabajos que demandaban la concurrencia del Ecuador a la Exposición de San Luis. El señor Doussades ha presentado dicha cuenta como Secretario que fué de la Junta de la Exposición, en Quito.

BUENA OCASION—Llegó a The Royal Palace Hotel, la gran correa americana Perocorral. Dellí, llos al paladar, no continúan mantenerse en su jorale y exquisite gusto, no tiene valor con ninguna de las que se importan a esta plaza.

PRECIOS Barrica de 60 botellas enteras \$, 34,00 " 60 " en medias " 23,00

La Gobernación ha dispuesto que el Director General de Obras Públicas dicte a la mayor brevedad posibles las providencias conducentes a la inmediata reparación del puente Palmarosa que se ha unido y se halla situado sobre una quebrada de la parroquia de Perucha.

Por un juego de Cartas Geográficas compradas al señor E. Roberto Cruz para el Despacho de Relaciones Exteriores se le ha mandado pagar la suma de sesenta y dos sucres.

El fabricante de la conocida marca de cigarrillos La Corona Liberal, Sr. Don Daniel L. Urrea, de Guayaquil, se ha servido obsequiarlos unos hermosos cromos que por su notoriedad bien pueden servir de adorno en cualquier parte. Agradecemos la atención del señor Urrea y nos aprovechamos de la oportunidad para recomendar la estada marca de cigarrillo que por el aroma y limpieza de su plicadura se impone sobre los demás similares.

En la carrera Junín, el Sr. Rafael Pérez sufrió fuertes contusiones en los brazos y canillas, a consecuencia de una fuerte caída de un bilito en que montaba, siendo él a originada por el caballo que se en-

fureció y a quien Pérez no pudo soportar. La Policía que hacía servicio por esa carrera accedió en auxilio del ferido.

El señor Jefe Político del Cantón Cayambe, en contestación a un circular del Ministerio de lo Interior, dice lo siguiente: En la Tesorería Municipal de este cantón existe la cantidad de \$ 2,895.13 7/10 destinados para las obras públicas siguientes: \$ 500 para la instalación telefónica; \$ 2,000 para la construcción de una Cárcel en Tabacundo; \$ 900.00 para el agua potable de la parroquia; \$ 100.00 para la formación de una plaza en la Espetanza; \$ 1,000 para la construcción de una iglesia en este lugar; y \$ 195.15 para la compra de ra calica.

El Secretario de la Administración de correos de Guayaquil saldrá el ocho del presente para Guamate con el exclusivo objeto de arreglar las oficinas postales de esta sección de la República.

CERVEZA DE GUATAQUIL "MAULME" Cajas de 30 botellas a \$1. 19 al contado hay de venta en el almacén de Vicente Urrutia 15 v

Por haber pasado a desempeñar el cargo de Secretario de la Comandancia General del Distrito de Pichincha ha sido dado de baja del Depósito de Jefe y Oficiales en comisión de esta plaza, el Teniente Coronel Graduado don Vicente M. Bravo.

El señor Comisario de Orden y Seguridad de Santo Domingo de los Colorados ha remitido al Ministerio del ramo el nuevo Presupuesto, reformado según indicaciones que oportunamente le fueron dadas.

En treinta y cuatro días útiles ha remitido la Gobernación de Pichincha al Juzgado segunda de Letras el proceso seguido contra Rafael Aguirre Pérez, por robo de artículos de la tienda de la doña señora Emilia Aiba.

Al Ingeniero señor Juan Guiberto Pérez se le ha remitido, en dos fojas útiles, los documentos indispensables para que proceda inmediatamente a la medición de terrenos baldíos que el señor Ricardo Ortiz y las señoritas Zoila Rosa y Matilde Ortiz han denunciado en la parroquia de Santo Domingo de los Colorados.

Se ha dispuesto que el Escuadrón Escolta dependa en lo sucesivo de la Dirección del Colegio Militar sólo en cuanto a sede y a la instrucción, quedando por lo demás sujeto a la Comandancia General del Distrito de Pichincha, en la misma forma que los Cuospos de Línea de la Guarnición, observándose al efecto, para su régimen y organización, las disposiciones consignadas en las Ordenanzas Militares vigentes.

A la Tesorería fiscal de Chimbozo ha remitido la de Pichincha con el señor Alejandro Gallegos la suma de cien sucres para gastos administrativos. Gran cosa!

El señor Luis F. Germán se ha expresado aceptar el cargo de Teniente Político de la parroquia Machache y para reemplazarlo ha sido propuesto al señor Rosendo Sal.

Diez sucres se ha mandado pagar al señor Vicente Aguirre N., por la encuademación de quinientos ejemplares del Anuario Diplomático para 1904.

Treinta días de licencia la han sido concedidos al Teniente Político principal de Melchinguí señor Virgilio Chifiboga C.

Diez con multa razón el Sr. Dr. Doctores Batallas de Quito con fecha 24 de 1892.

"La Emulsión de Scott es un medicamento eficaz para todas las enfermedades en que su uso se halla indi-

cado; pues en el empleo constante que como médico hago de dicha Emulsión seguro da que sus resultados siempre han correspondido a mis esperanzas. Medicamentos como el de Uds. coaltecan a sus autores y son para los enfermos una verdadera garantía.

Aprovecho esta oportunidad para ofrecer a Uds. las consideraciones de aprecio con que me suscribo de Uds.

Atto SS. Dotado Batallas Médico de vacuna y reconocimientos judiciales.

AVISOS

ARMONIUMS

De gran sonoridad muy adecuados para Capillas e Iglesias con 8, 10 y 13 Registros. Pianos de superior calidad de los gran fabricos de Weber. Venden: Sucesores de G. Kaiser & Co. Marzo 5. 15 v Guayaquil

ARTICULOS

Indispensables para familias; almacenes y talleres. Ra idem quita toda clase de mocho y ococho sobre cualquier herramiento y artículo de hierro ó acero sin dañarlo. Ceroal líquido para conservar toda clase de metales contra el mal olor ococho. Venden Sucesores de G. Kaiser & Co. Marzo 5. 15 v Guayaquil

REALIZACION GENERAL

En el almacén "La Francia". Por razón de la proximidad de la Páscua y a pesar de la alza de precio en Europa y del aumento de derechos de la Aduana Julio Letort dará principio desde el 7 de Marzo, por seis días a un estupendo barattillo a precios de costo. Nada de huesos, toda mercancía fresca ¡Aprovechad! ¡Aprovechad! Los artículos de la lista que se recomiendan especialmente por su barattillo son: Los cambriles, casinetes, acedras, lenitas, boas camis, mantas, pañuelos, sombreros y sombrillas. Marzo 5. 4 v

"LA PARRA"

Certera de Venecia; bajos de la casa Aul. Depósito de vinos legítimos de Chile Perú y España, todos de la mejor calidad. Además poseo vinotodo champagne de varias marcas, inclusive la imparetable de la V. Clenot Pourstid. También tiene fuerza depósitos de Italia y Placo de Ica (Perú) en barriles de las y botellas, así como Mayores de Guayaquil, en estos mismos envases.

Único depósito de la famosa cerveza Matrimonio Civil. Todo por mayor y menor, a PRECIOS SIN COMPETENCIA. Marzo 5

TRIUNFO DE LOS RUSOS

Las personas que desean curar a los mil millones del mejor que llega a la plaza en sacos grandes y bien conatados, pueden entenderse con el Sr. Manuel M. Zalduende S., en casa de la Sra. Elena Guarderas, frente al Carmen moderno, con el Sr. Alberto Avilés, en casa de la Sra. Dña. Lina Eshankin v. de Avilés, en la Loma grande. Febrero 18. 1 v

Cigarrillos PROGRESO

PREVENCIÓN DE LOS CLIENTES DE ESTA ACREDITADA MARCA

Para evitar que sean sorprendidos con falsificaciones se les llama la atención sobre las siguientes especialidades de esta marca. La forma octágona del cigarrillo que lo dá la elaboración a máquina, muy distinta del que se hace a mano, que es redondo. La manera como están terminados sus extremos; y La calidad superior y especial del papel y de la plicadura que emplean.

Quitte, Abril 1º de 1903.—Nº 87.

CARMÉNE ELIXIR Y PASTA DENTÍFRICOS HIGIENICOS Recomendados por los facultados médicos. Antisepsia de la boca. Blanqueza de los dientes sin alteración del esmalte. Pureza y frescura del hálito. Independencia de las personas cuidadas de la belleza y conservación de sus dientes. Elixir el Sello Aul de Garantía CARMÉNE. Depósito general: C. IMPRINTA Nº. 110. Psa. de Bolívar, P. A. R. U. B. En Quito: Balleza Reñaca de NARRIÑO & BARRERA, y en las principales Perfumerías y Farmacias

ALBERTO CORREA MEDICO Y CIRUJANO Ofrece al público un servicio profeso... Compañía gratuita por los obras: de la 4.2 y m. en el gran de pecho, plaza de la Resolota, casa N.º 66. Teléfono N.º... Enero 15. 30 v

La Medicina del Siglo. Los méritos que encierra la Emulsión de Scott están en las propiedades de los elementos que la componen. El aceite de hígado de bacalao puro que contiene, ALIMENTA. Los hipofosfatos de cal y sosa FORTIFICAN los huesos. Su buena fabricación hace que estos elementos sean prontamente asimilables y gratos al paladar. Por estas razones todos los médicos del mundo prescriben siempre

LA EMULSION DE SCOTT de Acelite de Hígado de Bacalao con Hipofosfatos de cal y de Sosa. Los anémicos, los raquíuticos, los atacados con frecuencia de catarros, los palúdicos y cuantos deseen verse vigorosos deben tomar la EMULSION DE SCOTT porque es el medicamento más valioso en el tratamiento del raquitismo y anemia infantil, porque es un alimento productor de grasas del más alto grado; porque es el tónico y reconstituyente más poderoso conocido. Certificadas de médicos lo han dicho: para los enjutos de pecho, para la tisis, resfriados y catarros crónicos, ninguna medicina es mejor que la EMULSION DE SCOTT. SCOTT & BOWNE, Quilmas, New York. De venta en los Boticas.

SIN TEMOR A COMPETENCIA

SUCURSAL LA ITALIA



Acaba de recibir sesenta quintales de Vinas marca La Virgen expresamente de Europa, paquetes de 2, 3, 4, 5, y 6 en libra Ven demos a cinco reales la libra.

GRAN NOVEDAD EN QUITO  
CIGARRILLOS LA ITALIA

La mejor colección: Cada cajetilla contiene de estampillas con en respectiva bandera de todas las naciones reconocidas en el mundo. Además, tenemos, como siempre, una infinidad de conservas alimenticias, de las mejores marcas.

Vino San Rafael-Vinos Italianos, franceses, españoles y de Grecia. Prutas en jugo y secas y una infinidad de artículos de abarrotes

Licores de toda clase

Ojén, Anís del León, legítimos de España, Champagos varias marcas escogidas.

Vino del doctor Castillo

Cerveza Chimborazo y Dortesiasa.

Te Hornimán y el Pavo Real.

Anilina por mayor y menor.

Cigarros y cigarillos de todas las marcas de Guayaquil inclusive la Esmeraldita.

Deposito de galletas, fideos, confites, caramelos, bombones, y todo de el producto de nuestra Fábrica de "LA ITALIA"

Revolución en la COGINA

No más cobre, no más fierro que son nocivos a la salud.

Quien quiere estar seguro y limpio en la comida, puede pasar a la Sucursal de LA ITALIA a proveerse de artículos de Aluminio puro, los más limpios y económicos que se conocen

Aceite de eucaliptus para los dolores reumaticos.

Acaba de llegar vino peptono legitimo

EL TIEMPO



EDICION de QUITO

Diario de la tarde político, literario y noticioso. SE publica todos los dias del año, excepto los feriados. TIENE agentes en todas las ciudades y en casi todos los pueblos de la República en algunas ciudades del extranjero.

SUSCRIPCIONES.

En Quito no tiene suscriptores y en provincias y en el exterior según la siguiente

TARIFA

PROVINCIAS	EXTERIOR
Edición de la tarde \$y 1 mensual	Edición de la tarde \$y 1 oro mensual

PUBLICACIONES

En la sección INTERESES GENERALES, la columna.....	\$y 50.00
En la sección COMUNICADOS, cuando se publique la firma de responsabilidad, la columna.....	20.00
Y cuando se publique sólo con pseudónimos.....	25.00

RECLAMOS

Por cada palabra..... 0.20

Hasta quince veces, quince centavos el centímetro lineal a una columna. Hasta 30 veces, diez centavos.

En la 2ª página, los precios son dobles.

OFICINAS Y TALLERES

Carrera de Venezuela bajo del Club Ecuador. Teléfono No 267.—Casilla de correos N° 272.

DOLORES DEL ESTOMAGO  
DIGESTION FACIL  
DIENTES SANOS



LA JARDINERA

Pelqueria, Perfumeria y Bazar de JOSÉ A. PACHECO

Situada en la Carrera Guayaquil (Comercio bajo) N° 45, letras A. D.

Tiene este elegante establecimiento, para la venta de su numerosa clientela un gran surtido de vestidos y pufos blancos y de color, sombreros socos, de paño suave dos sellos, mocoras, camisas cambetas colores, jabones y polvos de varias clases, cosméticos lótlones, agua quina, botones, cepillos de jabón, para la cara, rto, tohallas, brochas para jabón, medias medias más artículos de larga enumeración.

Cuenta con los mejores operarios de plaza. Se sirve con el mayor esmero y aseo posibles.

Precios al alcance de todos.

Quito, Febrero 12 de 1903 Im

# Cuba para los Cubanos

y la Emulsión de Scott de aceite de hígado de bacalao con hipofosfitos de cal y de sosa para las enfermedades aniquilantes—que consumen el organismo—para los niños raquíticos, para los anémicos y para todo el que necesite un buen tónico reconstituyente, son dos puntos indiscutibles. La Emulsión de Scott legítima lleva la contraseña del hombre con el bacalao á costas. Su eficacia está reconocida en todas partes y su consumo en el mundo entero es colosal. No hay comparación posible entre la eficacia de la Emulsión de Scott y la de las demás llamadas "emulsiones." Un frasco de la de Scott cura por completo en muchos casos, mientras que el de una imitación en vez de curar puede empeorar. Usese la de Scott que se digiere y asimila prontamente, produciendo así el resultado deseado. Las imitaciones son caras á cualquier precio. Muchas de ellas carecen casi en absoluto del aceite.

Insistase en la Emulsión de Scott legítima que se vende en los droguerías y farmacias.

SCOTT & BOWNE, Químicos, Nueva York.